
Nur noch zwei Busse auf Fahrradstraße 

Wadelsdorf Zur Entlastung der Fahrradstraße, die während der bisherigen 

Straßenbauarbeiten auf der K 7107 in Wadelsdorf als Umleitung für den Busverkehr diente, 

hat Sylve Wölk vom Landkreis Spree-Neiße gemeinsam mit dem Neißeverkehr eine neue 

Lösung gefunden.  

Wie Bürgermeisterin Antoinette Leesker (Für Hornow-Wadelsdorf) mitteilte, fahren ab 

sofort nur noch die beiden Busse zwischen 6 und 7 Uhr über die Fahrradstraße zwischen 

dem Loitzer Jagdschlösschen und Wadelsdorf, damit die Schüler pünktlich zur Schule 

kommen. Für den übrigen Linienverkehr wurde eine neue Umleitung gefunden. Die 

Bauarbeiten sollen sich nach der jüngsten Bauberatung bis in die dritte Oktoberwoche 

ziehen. Zu den Bauberatungen, die jeden Dienstag um 9 Uhr an der Wadelsdorfer Feuerwehr 

starten, sind auch die Bürger willkommen.  

 

 


